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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Semplificazione dei livelli gerarchici presso il DFE (Lean management); un 
progetto che avanza? 
 
 
Nel quadro delle gravi difficoltà in cui versano i conti dello Stato, il progetto di semplificazione dei 
livelli gerarchici in essere presso il Dipartimento delle finanze e dell’economia (DFE) potrebbe e 
dovrebbe rappresentare una delle misure da adottare in tempi brevi. 
 
In tal senso il progetto è inteso a limitare il numero di funzionari dirigenti mediante l’eliminazione di 
suddivisioni gerarchiche obsolete o frenanti che configgono con l’idea di uno Stato moderno, efficace, 
efficiente e parsimonioso. 
 
Con la presente interrogazione parlamentare si chiede al Consiglio di Stato di voler dar seguito alle 
seguenti domande. 
 
1. Questo progetto è tutt’ora allo studio? 
 
2. A che punto sono i lavori del progetto in quanto tale? 
 
3. È possibile avere un primo bilancio dei lavori sin qui portati avanti? 
 
4. Per quando sono previsti le conclusioni dei lavori e il relativo messaggio? 
 
 
Per il Gruppo UDC  
Orlando Del Don 
 


